



柿の葉寿司づくりをしたよ



にじ組 9月10日(火)

松陽こども園は大切にしている教育・保育方針に『三つのゼン(安全・自然・積善)』を掲げています

安全

子どもたちが健康・安全で情緒の安定した生活が出来るように心の土台を育む。

自然

本物の自然に触れ、深い感動と豊かな感性を育てる。一人ひとりの個性を大切に

積善

善悪の判断等や道徳性の芽生え

この3つを育むことにより、教育・保育目標の『心身ともに健やかな子ども』の育成へと繋げていきます。

一柿の葉寿司づくりで大切にしたゼン

自然

伝統的な料理に触れ、食への感謝の気持ちを持てるようにしました。



柿の葉寿司づくりの様子



いつもと違うご飯の香りに気が付いたのか「このご飯美味しいかな？」と握りながら食べるのを楽しみにした子どもたち♪

「手にご飯ついちゃった」と笑いながら握っていました。



今日は、酢飯おにぎりの下に干したらと上にエビとごまをのせました☆



Rさん

食べ終わった柿の葉に鶏肉の西京焼きをのせて「柿の葉寿司またつくれた!」と最後まで楽しんで食べていました♪

自分たちでつくった柿の葉寿司が美味しかったのかいつも以上におかわりをして食べていた子どもたち。マックス8個食べた子がいました!